

El Herald del Atlántico

Semanario independiente, defensor de los intereses políticos, sociales, comerciales y económicos de la provincia de Limón

ELDERS Y FYFFES LIMITED

Línea directa de Vapores entre

Puerto Limón (Costa Rica) y Bristol (Inglaterra)

Los vapores de esta línea hacen la travesía de puerto Limón á Bristol en 17 días.
Salen de Limón cada quincena.

Pasaje de 1ª á Bristol..... £ 20
" " " ida y vuelta 35

A las familias que tomen 4 pasajes enteros se les concede una rebaja de 10 %
Todo itinerario está sujeto á cambio sin previo aviso.

Los pasajeros deben proveerse de un pasaporte de la Autoridad respectiva del Gobierno de Costa Rica.

Para más informes dirigirse á las oficinas de la United Fruit Company en San José ó Limón ó á los agentes Sasso y Pirie en San José.

W. E. MULLINS—Administrador Gral.

UNITED FRUIT Co.

SERVICIO DE VAPORES

Salida de los vapores de puerto Limón, C. R.

Para New York, vía Colón, y Jamaica, todos los lunes á las 5 p. m.

Los nuevos y lujosos vapores, "PASTORES," "CARRILLO" "SIXAOA" y "TIVIVES," llevarán pasajeros y carga de Limón á New York en menos de ocho días, tocando en Colón y Jamaica solamente para recibir pasajeros y correspondencia. También llevarán carga para Europa vía New York. Estos vapores hacen conexión en Colón con vapores para Bocas del Toro, Cartagena, Puerto Colombia y Santa Marta.

Para New Orleans, vía Bocas del Toro y Colón, todos los jueves á las 5 p. m. Servicio solamente de pasajeros con los reconocidos vapores "HEREDIA," "CARTAGO" y "PARISMINA."

Para Puerto Cortés, Puerto Barrios y Belise, todos los domingos á las 5 p. m. Servicio solamente de pasajeros con los vapores "HARCWIJNE," "COPPENAKE" y "SARAMACCA."

Para Boston, directo, todos los sábados en la noche. Servicio solamente de pasajeros con los vapores "SAN JOSÉ," "LIMÓN" y "ESPARTA."

Todos los pasajeros de primera clase para Bocas del Toro y Colón, Panamá, deben presentarse ante el Cónsul Americano en San José, ó Limón CINCO DÍAS consecutivos antes de embarcarse á fin de obtener una constancia de haber permanecido en ese lugar durante dichos cinco días.

Durante la época de abril primero á octubre treinta y uno, todos los pasajeros para Nueva Orleans deben presentarse ante el Cónsul Americano en San José, TRES DÍAS consecutivos antes de embarcarse á fin de obtener una constancia de haber permanecido en ese lugar durante dichos tres días.

Además todos los pasajeros deben proveerse de un pasaporte de la Autoridad respectiva del Gobierno de Costa Rica.

Para más informes, reservaciones de camarotes, etc., dirigirse á las oficinas de la United Fruit Company en San José ó Limón ó á los Sub-agentes Sasso & Pirie en San José.

W. E. MULLINS.—Admor. Gral.

Las grandes ferias

Ventas casi á mitad de precio

Por tener que atender a otros nuevos negocios, estoy realizando constantemente los más Especiales Novedades, a precios suuamente liberales y estrictamente al contado.

Cuento con un completo surtido, que garantizo su buena calidad, en Porcelana de la China, Cristalería de Bohemia, Loza Inglesa, Hierro Esmaltado, Aluminio, Lámparas, Bombas Eléctricas, Juegos de Teedor, Flores, Jarrones, Adornos, Terracota, Quincallería, Prendas, Muebles, Juguetes diversos, Frascos para Confites, Almohadones de Seda bordados, Banderas, Cubiertos finos, Sombreros, Badanas, Cintás, Gorras, Cuellos, Paños, Artículos de Fantasia, etc., etc., etc. También se venderán con el 50 % de rebaja, una buena parte de las demás mercancías que son de excelente gusto y continuo uso.

Invítase a las familias en particular y al público en general para que aprovechen esta Ganga y Extraordinario Baratillo jamás visto en este Puerto.

Limón Costa Rica, 1913.

El New Cash Store, B. Ramirez R.

AVISO

Camas y cuartos amueblados para hombres solos y también para matrimonios

Altos de Andrés Borzone

LA INTERNACIONAL

—o— Gran Cantina en la Capital de la República —o—

Situada en la Avenida Central, en los bajos del Central Hotel. Esta Cantina es la mejor y más bien servida en el país.—Los turistas extranjeros hayarán en ella toda clase de comodidades al igual que las mejores de Europa y Estados Unidos.

Jose y Enrique Roig M.—Propietarios

San José de Costa Rica C. A.

Cervantes y Caro

Hostería y Cantina de primera clase, situada en la 5ª avenida entre las calles 6ª y 7ª

Es el establecimiento más visitado por la aristocracia limonense y extranjera, y el de más moralidad y aseo. Sus propietarios prometen que la servidumbre está en cultura y prontitud, a la altura de los mejores Restaurants de las siguientes capitales del mundo: París, Londres, Berlín, San Petesburgo, Pekin, Tokio, Bruselas, Madrid, Holanda, Washington, Buenos Aires, Río Janeiro, Lima, Santiago de Chile, Habana, Méjico, Caracas y Bogotá.

Limón, Costa Rica, A. C.

EL IRAZU

A VISA de nuevo a su numerosa clientela que ha ensanchado su negocio de Mercado, donde ofrece toda clase de verduras frescas de Cartago.

También ofrece calzado, abarrotés, &c.

Precios los más bajos de la plaza.—Acudid! ¡Acudid!

Limón, Costa Rica.

JESÚS BALDARES

HOTEL MARINA

ANTONIO IDOY, Propietario

El único hotel latinoamericano de 1ª clase en Limón, ofrece constantemente al público y sociedad limonense, así como á los turistas nacionales y extranjeros, un exquisito servicio de comidas, almuerzos, cenas y cantina.

Hay cuartos amueblados para pasajeros, cómodos é higiénicos.

Limón, febrero de 1913

La Hacienda "El Guayabo"

Es la PROVEEDORA exclusiva de nuestras carnicerías, donde la clientela encontrará siempre carne igual a la de mejor calidad que se expende en el país. Mediante especiales arreglos, estamos en condiciones de despachar nuestro artículo por ferrocarril, al lugar que se desee. Nuestro ganado está previamente inmunizado contra las pestes que están azotando los mercados del interior. A esto se debe el aumento diario de nuestra clientela.

GOMEZ y RAMIREZ

La Democracia

Sombrerería de José Joaquín Torres B.

Especialidad en el arreglo de sombreros. Puntuaidad y esmero en el trabajo.—Calle 2ª, Limón Csta Rica.

La Princesa del Dollar

Luis Mainieri, propietario

Este establecimiento es un restaurant de primera clase, el único en su género en todo el país. Cuenta con un servicio esmerado de cenas y comidas a toda hora del día y de la noche. Todos los departamentos están provistos de timbres, abanicos eléctri-

cos y buen mobiliario. El confort que se nota en dicho establecimiento es igual a los mejores de Europa y Estados Unidos. A la juventud limonense y a los turistas extranjeros y nacionales llamamos la atención acerca del particular, pues es donde se pasa una noche alegre olvidando las penas del dolor.

Limón, Costa Rica

El Heraldo del Atlántico

Semana independiente de intereses generales

Editor, Director y Administrador,

CARLOS OROZCO AMADOR

La colaboración será solicitada

OFICINA:

Calle 27, casa del Director

CONDICIONES:

Se publica todos los lunes en la tarde.

Suscripción mensual... \$ 0-50

anual 5-00

Avisos: precios convencionales.
Correspondencia debe dirigirse al Director. Apartado número 203.

La codificación del derecho internacional

(Colaboración del J. T.)

Tiene considerable interés para la América el trabajo que actualmente llevan a cabo comisiones de juriconsultos de distintas naciones del continente, para la codificación del derecho internacional. Acerca de la trascendental importancia del trabajo que realizan, ha hecho recientemente declaraciones dignas de ser conocidas en todas partes el eminente Catedrático de Derecho de la Universidad de Chile, doctor Ricardo Montaner Bello. Interrogado por un redactor de "El Mercurio" de Santiago ha dicho el doctor Montaner Bello: "La codificación del derecho internacional no sólo es una aspiración, sino una necesidad de los tiempos actuales.

Las relaciones entre los Estados han tomado tal carácter, y son de tan variada naturaleza, que se hace indispensable hoy día reducirlos a los términos más precisos posibles, para evitar errores e interpretaciones contradictorias que den ocasión a dificultades.

Las reglas jurídicas por sí solas no bastan ya para este objeto, porque no son universalmente reconocidas ni respetadas; no tienen todas igual precisión ni alcance, y los Estados no las aplican ni interpretan de una manera uniforme.

De todas las ciencias sociales, el derecho internacional es el que ha ejecutado mayor evolución y progreso en los últimos años, y va perdiendo su aspecto primitivo de ciencia puramente jurídica, para adoptar formas positivas que estén en armonía con la vida contemporánea. Sus principios teóricos evolucionan en el sentido de transformarse en reglas fijas de conducta, que sean establecidas por la voluntad expresa de los Estados reunidos en congresos o en conferencias. En una palabra, se va a la codificación del derecho internacional, como lo prueba el resultado de las conferencias de La Haya, principalmente el de la segunda conferencia que hizo obra de codificación parcial, pero muy importante; de diversas cuestiones internacionales.

La Conferencia de Londres de 1909 tuvo por objeto discutir y redactar de común acuerdo, entre las potencias concurrentes, las reglas de derecho internacional marítimo que deben ser aplicadas por la Corte Internacional de Presas, establecida en la II conferencia de La Haya.

En Bruselas, en el mes de setiembre de 1910, se celebró otra importante conferencia a la que asistieron veintiséis representantes de las principales potencias, para codificar ciertos puntos de derecho marítimo, y se firmaron dos convenciones, una relativa al abordaje y otra a la asistencia o auxilios en el mar. Estas convenciones han sido ratificadas ya por algunos Estados, y a ellos se adherirán otros que no estuvieron presentes en la conferencia. Estos tratados pasan, pues, definitivamente al derecho internacional, y forman el principio del derecho mundial marítimo, o sea de la ley universal del mar.

Las conferencias Pan Americanas se han ocupado también de este punto de codificación del derecho internacional, y en la II conferencia celebrada en Méjico en 1901 y 1902, el delegado del Brazil hizo indicación para que el comité ejecutivo de las Oficinas de las Repúblicas Americanas nombrase una comisión de tres miembros juriconsultos que debía presentar a la próxima conferencia un proyecto de código de derecho público internacional y otro de derecho internacional privado.

En la III Conferencia que se reunió en Río Janeiro en 1906, se firmó una convención relativa a la codificación del derecho internacional, organizándose una reunión Internacional de juriconsultos, encargada de la preparación de un proyecto de código de derecho internacional público, para reglamentar las relaciones entre los Estados de América. Esta comisión de juriconsultos, creada en la conferencia de Río Janeiro, se reunió a mediados del año pasado en esa capital, y acordó hacer una división de un trabajo en varias subcomisiones que se han reunido en estos mismos días simultáneamente en Santiago, Buenos Aires, Lima, Río Janeiro y Washington. La que funciona entre nosotros tiene el encargo de estudiar un proyecto de codificación de las relaciones de los Estados en su período normal de orden, esto es, de paz.

La iniciativa por consiguiente, en las conferencias Pan Americanas de la codificación de los principios de derecho internacional ha correspondido al Brasil; pero la ejecución en buena parte de esta obra va a corresponder a Chile porque uno de nuestros delegados, don Alejandro Alvarez, ha tomado participación principalísima en esta materia, y tiene preparado un proyecto inédito de codificación.

El año pasado dió a la publicidad un libro en París sobre este mismo punto, que ha merecido de los publicistas unánimes elogios, y en el que se observan estudios originales, que demuestran una copiosa erudición y un profundo conocimiento del derecho.

Actualmente, el señor Alvarez, en unión del notable publicista norteamericano Mr. J. Basset Moore, está ocupado en la organización de un Instituto de Derecho Internacional Americano, a semejanza del que funciona en Europa con tan buen éxito para el desarrollo y progreso del derecho internacional.

El trabajo de codificación en que están empeñados hoy día las diversas subcomisiones de juriconsultos, constituye, pues, el esfuerzo colectivo más importante que se haya hecho jamás en este sentido, y tiene una significación universal. La América se ha adelantado a la Europa en esta obra de perfeccionamiento y de cultura moral del género humano.

Es cierto que hay varios proyectos de codificación internacional, más o menos completos y satisfactorios; pero son trabajos individuales y aislados, y no obra de una colectividad como las naciones que componen el nuevo continente. Esta nueva codificación nacerá con un prestigio y un influjo moral incalculables, y tendrá la nota original de que reglamentará materias de carácter especialmente americano, materias que no están dilucidadas por los tratadistas europeos y sobre las cuales existen pocos precedentes diplomáticos. No cabe duda que hay materias y problemas que son peculiares a la América, y de éstos van a tratar, precisamente, las subcomisiones de juriconsultos.

Guatemala y Honduras

En la Exposición Universal de Panamá y el Pacifico San Francisco, 1915

Extraordinariamente brillante y simpática resultó la fiesta celebrada en la tarde de ayer lunes catorce de julio, con motivo de la ceremonia de la toma de posesión de los solares que han de ocupar en la futura Exposición Universal de Panamá y el Pacifico las repúblicas centroamericanas de Guatemala y Honduras, para hacerse presentes en la gran solemnidad mundial llamada conmemorar el fausto acontecimiento de la apertura del Canal de Panamá. Asumió la representación de ambas naciones el Ministro Plenipotenciario de la primera en Washington señor Joaquín Méndez.

Después del lunch ofrecido a dicho distinguido diplomático por los Directores de la Exposición en el Hotel Palace, una larga fila de automóviles condujo la comitiva hasta el Presidio, atravesando las principales avenidas de la ciudad, el parque y la ruta de circunvalación que domina el magnífico panorama del Golden Gate donde se hizo el primer alto para presenciar las maniobras y el desfile de un regimiento de Infantería que, en traje de campaña, terminaba sus ejercicios en el campo de tiro.

Espldendo es el cuadro de paisaje que desde aquel punto de vista se disfruta. Dirigiendo la vista al Este, se domina la extensa esplanada en que se levantan ya la mayoría delos palacios de la futura exposición dominando la anchurosa planicie la gran Galería de Máquinas, ya completamente en pie, y sirviendo de pintoresco fondo, a la derecha el anfiteatro natural de la parte alta de la ciudad de San Francisco, al frente la isla de Alcatraz, centinela avanzado de la inmensa bahía, surcada en todas direcciones por innumerables embarcaciones de todas clases, tamaños y colores mas allá en el fondo de las alegres playas de Oakland y Berkeley, con sus verdes montañas, a la izquierda la magestuosa entrada de la Puerta de Oro, la dilatada sabana verde-mar del Pacifico y como dosel de tanta visualidad el cielo azul de California, que ayer lucía sereno con excepcional brillantez.

Desde aquel punto continuó la comitiva hasta la plaza de armas del Presidio, donde tuvo lugar la revista militar en honor del Ministro Méndez, unidamente representante de ambas repúblicas Guatemala y Honduras que integraron dos regimientos de Infantería y un escuadrón de caballería con sus vistosas banderas desplegadas y sus marciales bandas alegrando la fiesta con guerreros aacordes. Terminados los honores militares, la comitiva oficial que ocupaba la tribuna, engalanada con banderas norteamericanas, guatemaltecas y hondureñas, se trasladó a los terrenos de la Exposición, donde una selecta concurrencia, abundosa de hermosas damas y señoritas, esperaba la celebración de la ceremonia. Ocupó primeramente la tribuna el Presidente de la Exposición señor Carlos C. Moore, dando la bienvenida al representante oficial de ambas naciones amigas y explicando el objeto y la significación del acto que iba a celebrarse, y tomando la palabra seguidamente los señores William T. Sesnon, Maestro de la Ceremonia de la Exposición, Tomás T. Williams, que habló en nombre del Gobernador del Estado, el Capitan Natson, en representación del Mayor de la Ciudad, el Mayor Kenzie J. Hampton, en delegación del elemento militar, y Harry A. Wheeler, Presidente de la Cámara

ra Nacional de Comercio, que pronunció entusiásticas frases en honor de la Exposición y de sus organizadores, así como en encomio de su especial significación de unión y fraternidad entre la gran república de Norte con sus hermanas, las de la América del Centro.

El Presidente Moore hizo sucesivamente entrega al Ministro Méndez de las actas de adjudicación de los respectivos solares de Guatemala y Honduras, que se hallan contiguos, y el delegado especial de ambas se expresó en éstos términos: "Encuentro tanta similitud entre las bellezas naturales de California y el carácter hospitalario de sus habitantes, que si no fuera por sus gigantescos edificios, de esta hermosa ciudad me creería en mi propio país de Guatemala, tanta es la semejanza de estos paisajes y de la eterna primavera de su clima. Pero primordialmente admiro la paridad de carácter de ambos pueblos, que establece la intensa corriente de simpatía entre ellos, tan necesaria para su progreso y bienestar. Estas mutuas relaciones se acrecientan teniendo en cuenta que de este puerto de San Francisco partió la primera línea de vapores que la unió a mi país, y que con la futura exposición, a cuya invitación Guatemala fue la primera de las naciones extranjeras en contestar con entusiasmo de un modo afirmativo, tal semejanza y tal unión llegaron al mayor grado de solidaridad y engrandecimiento".

El señor General Fernando Somoza Vivas, cónsul general de Honduras en San Francisco, pronunció luego los conceptos siguientes: "Mi país, en la modesta escala que sus medios permitan, al hacerse presente en esta gran fiesta mundial de 1915, patentizara su empeño de estrechar la fraternidad y tertimoniar la admiración por esta gran república del Norte, participando de su prosperidad en el empeño con que los hombres de empresa y de trabajo de este país han de encontrar en aquel inagotables veneros de riqueza, un provecho de ambos. De la manera mas cordial debo felicitar a los directores de la Exposición por el éxito obtenido en su organización, precursor seguro del gran éxito, jamás igualado, que ha de obtener la magnificente y grandiosa solemnidad de la Exposición Universal de Panamá y el Pacifico, que ha de conmemorar una de las proezas mas importantes de la humanidad, la apertura del Canal de Panamá".

El Ministro Méndez tomó sucesivamente posesión de ambos solares clavando en tierra los pabellones azules y blancos de ambas repúblicas, por él representadas, mientras su bellísima hielucy, enarbolaba la bandera de Guatemala y la señorita Amada Echeverría, preciado modelo de la hermosura femenil californiana, izaba a su vez la de Honduras, saludadas las dos insignias sucesivamente, por sendas salvas de 21 cañonazos que pusieron punto final a la celebración, coreadas por los hurras de la numerosa, elegante y animada concurrencia, de la que formaban parte además de las personas citadas y de la plana mayor de los oficiales de la Exposición, el señor G. W. Guthrie, Embajador del Japon y el Juez de Paz señor A. B. Treadwell.

San Francisco, 15 de julio 1915.

N. O. GUILLE

BELISARIO RAMIREZ JURADO

Limón, C. R. **GRAN DEPOSITO de materiales de construcción**

Importación directa de madera americana de toda clase y dimensiones, las que se venden en cantidades menores de 1000 pies á 13 céntimos.—
Surtido completo de puertas, columnas, ventanas, etc.

Para más informes diríjase al depósito, calle 5ª, lote 4 de la manzana n° 20



Cólico, Calambres, Cólera, Disenteria, Diarrea, Quemaduras, Magulladuras, Moraduras y Picaduras todas prontamente aliviadas Con **Painkiller** (MARKADON) de Perry Davis' (O)

Bananos!! Cacao!! Hule!!

A la 1 de la tarde del 8 de setiembre entrante en la oficina del Lic. don Francisco Aguilar Barquero, en la ciudad de San José, se rematarán por cuenta de quien corresponda, los siguientes terrenos que están en jurisdicción de Limón.

1º 800 hectáreas situadas a la derecha del río Estrella, donde le cae el río Coén. Contiene abundantes maderas de cedro, laurel y otras. Han sido calificadas como de primera clase para el cultivo de bananos.

2º 700 hectáreas situadas en Jone Creek, colindan con la milla marítima; y 3º 500 hectáreas, en Watts' colindantes con las tierras que el Dr. Valverde vendió este año a \$ 50 hectárea.

Pede asegurarse que el capital que se emplee en estos terrenos se duplicará en poco tiempo si se atiende al bajo precio que se ofrecen, esto es, a treinta colones por hectárea el primero y a veinte colones los otros dos.

En la oficina mencionada se dará toda clase de informes y se mostrarán los planos y títulos.

San José 7 de agosto de 1913

REMEDIUM

Alivio pronto del Acre... Fiebre de Heno (Hay-Fever), Catarro Nasal, Bronquitis, Tos-Ferina, Influenza, Constipados y todas las afecciones de los órganos respiratorios.

Tenemos absoluta confianza en las cualidades de nuestro producto y no dudamos que los señores de la profesión que lo probasen han de quedar sorprendidos.

Un medicamento que viene vendiéndose por más de cuarenta años y que ha dado lugar á miles de imitaciones, tiene que ser una buena cura. Por esta razón debe insistirse en que el farmacéutico suministre de Himrod, que lleva rótulo Verde y la firma autentica de su descubridor *Peter Himrod*.

Nos placera suministrar muestras y literatura al que las solicite.

HIMROD MANUFACTURING CO.
P. O. BOX 1680 NEW YORK CITY

De Venta en todas las Farmacias y Droguerías.

Los Emplastos Hazo-Mentol son muy eficaces para aliviar cualquier dolor: Lumbago, Reumatismo, Sciatica y todas enfermedades dolorosas. Los mismos contienen Mentol. Rollos de una yarda \$1.00 oro. De venta en todas las droguerías y boticas. Siertnos pedidos por correo también al recibo de un importe.

EL TRIPLINO RESCAL PARA LOS HOMBRES: PILDORAS URINARIAS.—Comprécha Ud. en la botica más cercana de su casa ó escribanos pidiendo una muestra, el folleto que trata de ella. El método más moderno que recetan los médicos en muchas partes. De venta en todas las boticas y droguerías. Davis & Lawrence Co., Nueva York.

Por qué sufre Ud. los casillos de PALUDISMO? La Pímalá

es un remedio nuevo que cura esa enfermedad, vendiendo los pocos casos. No contiene quinina.

El Sr. Dimas A. Silva de Mayaguez, nos escribe lo siguiente: "Por algunos meses sufrí del paludismo y me curé con las únicas medicinas sin resultado alguno. Recién tomé la Pímalá y me curé. Con venida de ella placer la recomiendo."

De venta en todas las droguerías y boticas. Botellas grandes, medianas y pequeñas. Davis & Lawrence Co., Agencias vendedoras. Nueva York.

ATENCIÓN SEÑORAS: Quadrolin, un elizir para mujeres. Para dolores, neuralgia ó congestivo debe tomarse por algunos días. Restablece el estado normal. Botellas y todas las droguerías. De venta en todas las boticas y droguerías. Davis & Lawrence Co., Nueva York.

FERROVIM (marca de fábrica)

El vendador tónico contra la ANEMIA

Agradable y provechoso para hombres, señoras y niños. Muchas señoras de semblante pálido se han mejorado con su uso.

De venta en todas las droguerías y boticas. Davis & Lawrence Co., Nueva York.

El Remedio Científico para los hombres: Píldoras Uriseptic

Los Médicos las recomiendan y recetan. Los mejores resultados se puen den esperar tomándolas. Cómprenlas en la botica más cercana de su casa y pídanos muestras y el folleto que trató de ellas.

Davis & Lawrence Co., Nueva York

Tópicos del día

—Gran desastre en la cañería.— Con motivo de las muchas lluvias, la cañería ha sido completamente destruída en la márgen del río Banano. El río saliendo de su madre, llevóse bomba y puentes circunvecinos así como también casa del mandador de la finca Bananito, ahogándose también dos peones jamaicanos. La Compañía ofreció una máquina de las locomotoras para hacer el servicio del agua, mientras la cañería funciona, con ésta que ha llevado a cabo, no faltando así el agua a los habitantes de esta ciudad. En ésta hay una bomba nueva que se pondrá en servicio a más tardar dentro de cinco ó diez días. Cosa ésta muy digna de encomio.

—Juicio Merrill-municipal.—Según nos han informado, el señor don L. W. Merrill ha presentado un reclamo contra el Supremo Gobierno por una suma regular. También nos informan que el asunto ha pasado a conocimiento del Supremo Congreso.

—Pasajeros que se estancan por falta de tren.—Debido a las lluvias que azotaron a esta zona en los últimos días, pasajeros llegados del exterior tuvieron que quedarse en ésta porque tren no pasó de Moín el día 3 del corriente.

—Un medio seguro para curar los calambres, diarrea y disenteria, es tomar el PAIN-KILLER. Esta medicina ha sostenido su reputación durante sesenta años. Refuse los substitutos, no hay más que un PAIN-KILLER, el de PERRY DAVIS

—Teatro Arrasty.—El Teatro Arrasty ha venido dándonos durante la semana que acaba de pasar buenas vistas cinematográficas que han gustado mucho al público. Pronto llegará una compañía de operetas española que ha contratado la empresa en Cuba.

—Ha sido Ud. algo respectivo a Pam-ala? Es un nuevo remedio para el paludismo? no contiene quinina, ni droga alguna perniciosa. Pruébelo.

—La política.—La política en ésta continúa su curso corriente. Los partidos civil y fernandista son los protagonistas de esta plaza, sin que haya habido una nota discordante. Estamos en ésta una comisión de duranistas, pero nada hicieron al respecto debido talvez a la mucha lluvia.

—Pam-ala, lo curará del paludismo, no contiene ninguna droga nociva. Está libre de quinina.

—Nota comercial.—Se nota muy poco movimiento en el comercio de la ciudad no obstante la efervescencia de la política, lo que deja ver muy a las claras que el puerto, así como el país entero, atraviesan por una terrible crisis económica.

—El paludismo es producido por parásitos en la sangre. Pam-ala destruye los gérmenes de la enfermedad y restaura la salud.

—Visita de un candidato.—Se habla en los círculos políticos de la lle-

UNGUENTO MENTOL DAVIS

Cura la neuralgia y los dolores de cabeza. Frótese un poco del unguento sobre la parte afectada; el dolor y la tensión desaparecerá por arte mágico; la calma es inmediata. Muy eficaz para las heridas, quemaduras, contusiones, barros, picaduras de insectos, etc.

Estados Biliarios

Si tiene Ud. el sistema quebrantado y sufre de una digestión desordenada, nada sustituye a las PILDORAS "DAVIS" PARA EL HIGADO para normalizar las funciones y recobrar la salud. Tonican el estómago, hígado y los riñones; regulan los intestinos, haciendo desaparecer los estados biliosos, jaquecos y tinte amarillizo de que se cubre el cutis.

ZARZAPARRILLA DE CHANNING

Una preparación muy acreditada y digna de la mayor confianza. Purifica la sangre de la cual expulsas la materia nociva. Tonican el sistema. Muy eficiente para combatir todas las enfermedades de la piel producidas por desarreglos en la sangre y agotamiento del sistema.

Jabón medicinal y de tocador del Dr. WEAVER

Hace desaparecer la picazón del cuero cabelludo. Para los usos del baño y tocador previene el sifilis anatómico del Dr. Weaver por ser eficiente y segura. Previene las enfermedades destruyendo el microbio. Limpia el cutis; desmenuza las manchas, barros, etc., que tanto lo afean. Vea que recibe el producto legítimo del Dr. WEAVER. De venta en todas las principales farmacias. Davis & Lawrence Co., Proprietarios. Nueva York.

gada de don Rafael Yglesias a ésta ciudad a fines del mes que corre. Hay mucho entusiasmo entre los partidarios de dicho candidato, pero será, según ellos, un gran acontecimiento político. Se dice también que vendrá don Máximo, pero la mayoría de sus partidarios dicen que no es cierto tal especie.

—Calorosa un minuto. Tiritando al siguiente. Eso es paludismo. Tome Pam-ala y restaure su salud.

—Cambio de Autoridades.—Se habla con insistencia de cambio de autoridades en este puerto. Quienes serán los buenos? Ahí veremos.

—La Competencia.—Pronto tendremos una gran competencia en el hielo y refrescos, pues el empresario don Guillermo Niehaus, está instalando una fábrica en los alrededores de la ciudad, para la cual cuenta con un capital de \$ 500 oo.

—Teatro Colón.—El sábado abrió de nuevo sus puertas al público este simpático coliseo, bajo la dirección del señor don Manuel Velázquez G., quien promete tener constantemente un número suficiente de vistas cinematográficas de lo más moderno, así como números de variedades. El Teatro Colón de ahora no es el mismo de antes, pues aquel estaba muy mal servido y el actual cuenta con un excelente decorado.

—Los fríos y las fiebres se quitan con Pam-ala. Una medicina sin quinina ni alguna otra droga perniciosa.

T. GARNIER HNO.

Gran taller de mecánica, fundición de hojalatería y cañería: especialmente en verjas y combinaciones de cajas de hierro. Se reciben constantemente cantidades en grande de planchas de acero, hierro y cobre de todas dimensiones. Venta de motores de cuatro y más caballos de fuerza, así como de puentes de hierro de 20 y más pies de largo. Poleas de todas dimensiones y mariposas, Engranajes. Repuestos para ruedas de carretas, así como también ruedas enteras. Cuerdas para fonógrafos. Barandas y verjas de hierro. También se vende a precios de quema-ropa, tostadores y molinos de café. Molinos para pinolillo y para hacer almidón.

Limón, Costa Rica, avenida 5ª

EL NUEVO MUNDO

Almacén al por mayor y al detal

Local antes ocupado por don Rogelio Pardo

JUAN JOSE LEON.--Limón, Costa Rica

Servido completo de **Licores Finos** y provisiones superiores. **Cemento ALSEN** y **Café Molido**. Cada mes recibimos gran cantidad de mercaderías de Europa y Estados Unidos.

RESTAURANT VICTORIA

Valentin Soldévilla Propietario

Refresquera, camas. Servicio esmerado de comida y cenas Buen trato á los marchantes.

Situado á 25 varas del Teatro Arrasty, esquina de la avenida 2a. y calle 5a. — Limón, C. R.

GRAN FABRICA DE CAFE MOLIDO

Se atienden pedidos por grandes que sean. El CAFE que elabora esta fábrica es de primera calidad. Para pormenores dirigirse á su propietario,

Antonio Escalante

Calle 4ª y avenida 6ª—Limón, Costa Rica.

AVISO

Al Comercio en general y á todos mis buenos clientes en particular, que de esta fecha en adelante, y hasta nuevo aviso, el precio de mi

CAFÉ MOLIDO

Café de 1º por mayor 48 colones. Detal 0.50 lib.

Café de 2º por mayor 32 colones. Detal 0.35 lib.

El Nuevo Mundo

Juan Jose Leon

El Aguila de Oro



—LUIS VANNI L.—

Establecimiento de abarrotes, vinos, licores y situado en la avenida central, el más surtido de la ciudad.

Gran existencia de conservas alimenticias, francesas, italianas y españolas. Gran perfumería italiana, jabones, polvos, etc., etc.—Agencia de los cigarrillos "Hock" y "Legitimidad". Acaba de llegar la famosa cura de los cigarrillos nacionales "Caroni Biters", en botellas grandes y pequeñas. Bos ella grande, 2 75.—Todos los artículos que vende esta casa, son importados directamente.—Limón, C. R.

Marcelino Franco y Co.

Gran taller combinado de Herrería, Mecánica, Hojalatería Fontaneria, etc., etc. Está situado en la segunda avenida de esta ciudad manzana número 30. Cuenta con operarios competentísimos en el ramo. Todos los trabajos son ejecutados con prontitud y honradez.

Limón, Costa Rica.

Grand International Hotel
San José, C. R., Centro América
Lately refurbished First class service
Exquisite table and guests
enjoy every confort.
A TOSI, propietor

LA LUCHA

Paseuel Pandolfi, propietario

En este nuevo establecimiento de licores ofrezco a mi antigua clientela un surtido completo de artículos de abarrotes, confites finos y galletas, Situado en la estación del ferrocarril, avenida 1ª—Limón, C. R.

NEW HOME

Máquinas de coser

Precios al alcance de todos

maduro e Hijos

MADURO AND SONS

LIMÓN—COSTA RICA
Opposite Esplanade—General Merchandise
Complete assortment of Trunks, and bags, suit cases iron bedsteads. All kind on orniture.

MONEY EXCHANGE

American gold and greenbacks. Drafts and cheques on Jamaica, Panama, London, New York, bestrates.

BUYERS OF PRODUCE

Best prices paid for rubber ana cacao Agents for New Home. Sewing Mahine All prices.

Gran Barbería Central

"El Ferrocarril"

Mr. Richard S. Clarke

Propietario

Esta Barbería recientemente instalada, cuenta con los aparatos más elegantes y modernos de su clase: cuenta con Barberos competentes del país y extranjeros. Su propietario se esmera en que el aseo, la higiene y e buen trato sean su mayor recomendación. Todo caballero de buen gusto debe ir á hacerse la barba y cortarse el cabello con la seguridad de que será debidamente atendido en Calle 4a. frente al Mercado Público. Limón, C. R., A. C.

NYAL'S

Los Remedios Caseros NYAL, quieren decir protección para el hogar, porque no solamente poseen méritos excepcionales, sino que son garantizados que traerán alivio a las enfermedades para las cuales están escritos

Si los Remedios son tomados siguiendo rectamente las direcciones, Ud. no tendrá para nosotros más que una profunda actitud. Ud. nu será partidario asérrimo de los Remedios que lleven el nombre de "NYAL".

Y POR ULTIMO:

Llamamos su atención sobre el hecho de que los **REMEDIOS NYAL** no son "Medicinas de Patente", de fórmula secreta, ni son tampoco panaceas; cada uno está especialmente preparado y designado para curar cierta clase de padecimientos.

Kirkpatrick Hnos.

AGENTES
Farmacia Británica, Limón

Farmacia y Droguería INTERNACIONAL

Dr. Benjamín de Céspedes

(Sucesor de Virgilio Giorgi)

Establecida en 1895

Ventas al por mayor y al detal.—Conse tanto renovación de drogas, medicinas de patente, perfumería, jabones, instrumentos de cirugía, etc., etc.

Mande sus recetas á essta Farmacia Hay esmero y prontitud en el despacho. Limón Costa Rica, América Central.

Hombres Debiles

Puede que el Ciudadano que sufrimos que dejen de la mala alimentación, que se le debilita una gran parte en el cuerpo del hombre, y algunas veces en el sistema de la Medicina siempre resultan desastrosos.

Muchos hombres han sufrido de debilidad, tales como los del estómago, el Hígado, de los Riñones, calambres musculares, etc., por haber pertenecido a un régimen que no les permitía vivir una vida sana y vigorosa, y que les privaba de una alimentación adecuada, y que les privaba de una vida sana y vigorosa, y que les privaba de una alimentación adecuada, y que les privaba de una vida sana y vigorosa.

¿SON ESTOS SUS SINTOMAS?

Presencia al despertar, entumecimiento de la cabeza, dolor en el estómago, falta de apetito, náuseas, indigestión, pesadez en el estómago, debilidad en las piernas, etc., etc., son síntomas de una debilidad que puede ser curada por el uso de un remedio que les devuelva la vida sana y vigorosa, y que les devuelva la vida sana y vigorosa, y que les devuelva la vida sana y vigorosa.

QUE OBSERVE BIEN ESTE

ADVERTENCIA: Este remedio es un remedio que les devuelva la vida sana y vigorosa, y que les devuelva la vida sana y vigorosa, y que les devuelva la vida sana y vigorosa.

Anglo-American Specialists Co.
101 Place de Broecker,
Brussels, Belgium

INFLUENCIA DEL CLIMA MANERA DE COMBATIRLA

Es un hecho muy conocido que el clima ejerce gran influencia en el comportamiento y condiciones físicas de una persona, y esto se nota mucho más en las latitudes del sur debido a la intensidad del calor.

Por regla general el desorden que se siente no es tan peligroso cuando es de corta duración, pero cuando se prolonga, genera gran debilidad y allana el camino a afecciones peligrosas que atacan al hígado o que se convierten en fiebres de carácter alarmante, tales como tifus, etc.

Con mucha frecuencia las calenturas se producen del sistema y terminan en el organismo sin que uno se dé cuenta de su existencia, pero cuando se empiezan a sentir graves en los brazos, jaqueca, pesadez, depresión del espíritu, falta de apetito, entumecimiento, color amarillento de la piel, irritación, etc., etc., es tiempo de acudir a un remedio que al mismo tiempo que limpie, vigorice el hígado y mejore las condiciones que causaron estos síntomas.



El Vigorizador del Hígado del Dr. Sanford obra como purgante y limpia la sangre de todas las impurezas y regula también las funciones del hígado que es el asiento de las enfermedades biliares. Vaya hoy mismo a la botica más próxima y dígame al farmacéutico que le dé un folleto descriptivo de esta maravillosa medicina. Si él no lo tiene, escribale a A. E. Wupperman & Co., 1600 Broadway, New York, E. U. A., para que se lo mande gratis.—De venta en las boticas desde hace más de un siglo.

Castro en Venezuela

Se vende un magnífico y elegante juego de muebles de sala, un fonógrafo marca VICTOR de superior calidad con 125 discos dobles, un piano de las mejores marcas, todo a precios de ocasión. También está a la venta medio lote del lote 8 de la manzana 57 del plano oficial de esta ciudad con dos casas en él ubicadas.

Para precios y demás pormenores entnderse con FEDERICO RAMIREZ R., Agente Comisionista.

Limón, C. R.—4.v.

Maduro & Sons

Acaban de recibir un surtido de los famosos fonógrafos VICTOR, con variada colección de Discos.